

# *La CELAC constate la bonne disposition du gouvernement et du Sénat haïtien pour trouver une solution à la crise politique*

---



Port-au-Prince, 3 février, (RHC).- La mission de la Celac, la Communauté des États Latinoaméricains et caribéens, qui s'était rendue dès lundi en Haïti à la demande du président Michel Martelly a émis un communiqué signalant qu'elle a pu constater la bonne disposition du gouvernement et du Sénat haïtiens pour trouver une solution à la crise politique dans ce pays caribéen.

La délégation, formée des ministres des Affaires étrangères de l'Equateur, pays qui assure la présidence tournante du bloc et du Venezuela, ainsi que des ambassadeurs des Bahamas et de l'Uruguay à Port-au-Prince, s'est entretenue avec le président Martelly et avec le leader du Sénat.

Le communiqué souligne qu'aussi bien le pouvoir exécutif que législatif se sont engagés à parvenir à une solution garantissant le maintien de la stabilité, de la paix et de la démocratie.

La CELAC salue l'entente dans le cadre du respect de la souveraineté et l'auto-détermination et exprime son désir que les décisions qui seront prises permettent de préserver la démocratie et la stabilité dans ce pays.

Pour sa part la ministre vénézuélienne des Affaires étrangères, Delcy Rodríguez

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/83152-la-celac-constate-la-bonne-disposition-du-gouvernement-et-du-senat-haitien-pour-trouver-une-solution-a-la-crise-politique>



**Radio Habana Cuba**